



S-mile 通信

令和5年8月15日発行 第66号

発行/理事長室 浜松市西区大山町 2958 番地の 1

18才と81才の違い ~その3

- ・まだ何も知らない18才、
もう何も覚えていない81才。
- ・自分探しをしている18才、
皆が自分を探している81才。

8月の新人研修

8/1(火)~4(金)の4日間、新人研修を開催しました。

今回は新規の方1名と、既に入職してまだ参加していない方を合わせ5名の方が研修に

参加されました。参加者にとっては初めて学ぶような講義もあり、皆さん興味を持ちながら受講されていました。

4日間で仕事への考え方や法人の様々な取り組み、アメーバ経営、そして自立支援介護などを学びました。知識や技術だけに留まらず多くの考える時間を持ちながら、参加者全員が大きく成長できたのではないかと思います。

皆さんのこれからのご活躍を期待しています!!



てんとうむし 東山保育園
保育士/大谷拓也さん
(R4年8月から勤務中)



地域包括支援センター和地
社会福祉士/東谷啓子さん

初任者研修が終了しました。 実務者研修頑張っています!

慶成会で4月に開講の「介護職員初任者研修」が7月末で無事に終了しました。10名の受講生が修了試験に合格し、証明書が手渡されました。受講生の中には慶成会の外国人職員の方も見え、日本語の勉強と並行し

ての学習であり大変でしたが、試験も問題なくクリアでき無事に卒業することができました。

合計15日間の研修でしたが、お互い励まし合い声を掛けながら最後まで乗り切ることができました。長期間の受講お疲れ様でした。

また、同時期にスタートした「介護福祉士実務者研修」ですが、7名の受講生は自宅での添削課題が終了し、7月からグリーンヒルズ東山で開催中のスクーリングに参加しています。10

月までに合計8回の受講があり、外部講師により一日を通して講義が行われています。

受講終了後は介護福祉士国家試験の合格に向け、ラストスパートです。



夏休みチャレンジボランティア

7月から8月にかけて、浜松市社会福祉協議会が主催する夏休みチャレンジボランティアの受入れが始まりました。

今回は、東山苑、きさらぎ両方のデイサービスにおいて、高校生が1名ずつ3日間のボランティア体験に入ります。

きさらぎではご利用者の脳の活性化や健康保持を目的に、大きな声で文章を読む「音読」を行っています。学生ボランティアさんには担当の職員と一緒に、ご利用者の前で文章を読んでもらいました。



また、東山苑デイサービスでは学生ボランティアさんがご利用者と談笑しながら脳トレプリントを解いたり、体操の時間は一緒に体を動かしています。一日の中で色々なメニューがあることが分かると同時に、デイサービスの役割について色々学ぶことができました。



お二人には今回のボランティア参加を機会に、将来、介護の仕事に興味を持ってもらえるといいです。

赤城乳業のヒット商品である「ガリガリ君」。その歴史は、それまでの主力商品であったカップアイスが1970年代のオイルショックで売り上げ低迷し、主力を棒状の氷菓アイスに切り替えたことが「ガリガリ君」の誕生に繋がりました。

以後、順調に売り上げを伸ばしていた「ガリガリ君」ですが、90年代後半から再度売り上げが低迷。原因を探るために多額の費用をかけて全国アンケート調査を行いました。集計結果からは明確な答えが見えず大失敗。

そこで視点を変え、主な購入層である女子学生やOLを中心にモニター調査した結果、言いたい放題ダメ出しの本音だらけ。「田舎臭いデザイン」「ガリガリ君の歯茎が汚い」「こんなパッケージのアイスをしじりに持っていけない」と散々。キツイご意見を謙虚に受け取り、「ガリガリ君」のイラストを刷新すると売り上げが上昇したそうです。



今では「ガリガリ君」の味付けは種類が豊富で、「またガリガリ君の変な味が出たぞ！」と大きな宣伝効果が注目を浴び、売り上げに貢献しています。

言いたい放題の意見を素直に受け止め、アイデアを気軽に取り入れる社風はとても風通しが良さそうです。私達職員も思い付きで提案してみたことが、ひょっとしたら慶成会の未来を変えるきっかけに繋がるかもしれません。

Instagramを立ち上げました！～経営管理

慶成会では外部への情報発信ツールとしてグリーンヒルズ東山や保育園でInstagramを開設して

いますが、この度、経営管理部においてもInstagramを立ち上げました。

法人の取り組み紹介から採用活動、また研修の様子やこども食堂に至るまで、経営管理部の業務内容をいち早く皆様へお知らせしています。

多くの皆さんに見ていただけるよう写真だけでなく動画も掲載しながら、平日毎日記事をアップできるよう頑張っています。

職員の皆様にも多くのフォロワーになっていただけるよう身近な情報もアップしていきますので、気がいたら「いいね❤️」を押してください。宜しくお願い致します。



◆突撃！職員インタビュー◆

ヌルディアナさん【グリーンヒルズ東山かがやき】

母国インドネシアでは学生時代に語学を学んでいましたが、その中でもとりわけ日本語に興味があり勉強していました。

親戚の叔母による「せっかく日本語を学んだのだから、日本で働いてみたら？」の一言に気持ちが動き、技能実習生として平成30年から浜松の介護施設で働いています。

その後特定技能に変更し、改めて管理団体を通して慶成会の求人情報を知り、令和3年11月からグリーンヒルズ東山で働いています。

業務に慣れるまで言葉や文化の違いに戸惑いましたが、周囲の協力もあり次第に一通りの仕事を覚えることができました。日々職場では多くのことを学んでいます。仲間と楽しく過ごすことができ、仕事は充実しています。

また、入職後して1年半の間に様々な資格取得にチャレンジしてきました。

実務者研修を受講しつつ日本語検定の勉強を行い、運転免許を取得するために自動車学校に通うなど、忙しさから大きな負担を感じてきましたが、今はそれぞれ無事に修了することができ安心しています。

今後の目標として介護福祉士の取得を目指し、日本語検定も最終のN1を目標に頑張りたいと考えています。

免許取得と同時にマイカー通勤に切り替え、とても楽になりました。お休みには静岡市や名古屋など遠方へドライブすることが楽しくストレス発散になっています。浜松は温暖な気候で住みやすくとても気に入っており、今後もこの地で介護職員としてステップアップし頑張っていきたいと思えます。

